

# La III edición del proyecto Kino en Soria permitirá conocer diez cortos

El tercer Kino Soria Rueda, coordinado por Sergio de Miguel, permitirá este año conocer diez proyectos con temáticas muy variadas y que se proyectarán el sábado 18 de noviembre a las 12:00 horas en el cine Roma de Soria. Este proyecto permite que equipos de Francia, Italia, México y Córdoba rueden en apenas una semana diez trabajos inspirándose en Soria.



Presentación de la 3ª edición de Kino Soria, proyecto de creación a contrarreloj.

Sergio de Miguel ha explicado que, en esta ocasión, entre los participantes se encuentra Elise Gaté, procedente de Francia, quien ha explicado que el proyecto Kino es **“un laboratorio de creación que en un tiempo definido**, en un lugar definido une a profesionales y aficionados al cine que deben crear en proyecto audiovisual de principio a fin y presentarlo en apenas una semana adaptándose a los medios de que se dispone”.

Los equipos llegaron el pasado sábado, se han rodado ya tres cortometrajes y la intención es poder presentar diez en el cine Roma. “Soria tiene paisajes, patrimonio y cultura que pueden resultar muy inspiradores e invitamos a todos a que acudan a la sesión”, ha recalcado la cineasta francesa.

Por su parte, la representante del equipo de trabajo de Córdoba, María Ángeles Pérez, que ha repetido los tres años en la cita soriana, ha recalcado el ambiente familiar que ofrece el festival soriano. “Es una **oportunidad para conocer gente nueva**, trabajar con profesionales de otros países y completar un reto con un ritmo frenético. Es **una semana a contrarreloj** pero el resultado merece la pena y además hemos podido comprobar cómo cada año va mejorando el resultado y los medios”, ha concluido.

Este programa cuenta con el apoyo también de Diputación y se busca que sea un buen escaparate con la **posibilidad de convertirse en la semilla de una futura film comisión**.

El **movimiento KINO fue fundado en 1999** en Montreal (Canadá) por Christian Laurence y unos amigos como un encuentro entre cineastas y amateurs en el que crear y compartir conocimientos en la realización de películas basadas en la espontaneidad y la colaboración.

El III Kino Soria Rueda busca su propia personalidad y propone un viaje en compañía de actores, técnicos, creadores, directores y diferentes personas de diferentes países que se darán cita en la ciudad de Soria para llevar a cabo su proyecto en compañía de profesionales y entusiastas. **El festival pondrá a disposición de los participantes los medios técnicos necesarios para su realización.**

Otro objetivo del Kino Soria Rueda es dar a conocer a nivel nacional e internacional las enormes posibilidades de **la ciudad y provincia de Soria como plató de cine.**

Esta actividad forma parte del programa de la **XIX Edición del Certamen de Cortos Ciudad de Soria**, que empezó el 12 de noviembre y se desarrolla hasta el día 26.